

Fuldaer Bischofskonferenz 1922 vom 22.-25. August, Antwort des Papstes auf die Grußadresse der Konferenz

Die päpstliche Antwort vom 18. September 1922 auf die Grußadresse der Fuldaer Bischofskonferenz von 1922 wurde wie gewünscht ohne den Teil zur Errichtung einer katholischen Universität in Deutschland in den Acta Apostolicae Sedis veröffentlicht.

Quellen:

Pius XI. an die Fuldaer Bischofskonferenz vom 18. September 1922, in: Acta Apostolicae Sedis 14 (1922), S. 636 f., in: www.vatican.va (Letzter Zugriff am: 10.02.2016).

Empfohlene Zitierweise:

Fuldaer Bischofskonferenz 1922 vom 22.-25. August, Antwort des Papstes auf die Grußadresse der Konferenz, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 14062, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/14062. Letzter Zugriff am: 15.05.2024.